COMUNICADO DEL GRUPO DE RIO SOBRE BOLIVIA

LOS PAISES DEL MECANISMO PERMANENTE DE CONSULTA Y CONCERTACION POLITICA -GRUPO DE RIO-, REUNIDOS EN FORT LAUDERDALE EN OCASION DE LA XXXV ASAMBLEA GENERAL DE LA OEA, SIGUEN CON SOLIDARIA PREOCUPACION LOS RECIENTES ACONTECIMIENTOS EN LA HERMANA REPUBLICA DE BOLIVIA.

EN ESTE SENTIDO, TENIENDO EN CUENTA LAS DISPOSICIONES DE LA CARTA DE LA OEA Y DE LA CARTA DEMOCRATICA INTERAMERICANA, REAFIRMAN EL PRINCIPIO DE NO INTERVENCION Y MANIFIESTAN SU CONFIANZA EN QUE LOS BOLIVIANOS SABRAN ENCONTRAR LOS CAMINOS DE SALIDA A LA DIFICIL SITUACION POR LA QUE VIENEN ATRAVESANDO.

ASIMISMO, HACEN VOTOS PARA QUE EN FORMA PACIFICA, A TRAVES DEL DIALOGO Y LA BUSQUEDA DE CONSENSO, BOLIVA PUEDA ENCONTRAR, DENTRO DE LOS MECANISMOS INSTITUCIONALES Y CONSTITUCIONALES, LA SOLUCION A LOS DESAFIOS QUE HOY ENFRENTA, PRESERVANDO LA PAZ SOCIAL, MANTENIENDO EL ORDEN CONSTITUCIONAL Y RESPETANDO ESTRICTAMENTE LOS DERECHOS HUMANOS.

FINALMENTE REAFIRMAN SU PLENA DISPOSICION PARA BRINDAR TODA LA COOPERACION QUE SOLICITE LA HERMANA REPUBLICA DE BOLIVIA, PARA ASEGURAR EL ESTADO DE DERECHO Y CONTINUARAN OBSERVANDO LA EVOLUCION DE LOS ACONTECIMIENTOS.

7 de junio de 2005